

Gespräch: „Erkenne Dich selbst.“ Philosophie als Krisenbegleiter – Harald Schwaetzer

# ERKENNE DICH SELBST

---

ORTSGESPRACH

Wie Philosophie uns gerade  
in Krisenzeiten helfen kann.

Prof. Dr. Harald Schwaetzer

Philosophisches Seminar e.V.

Warum stehen wir Krisen oder gesellschaftlichen Veränderungen oftmals ohnmächtig gegenüber? Wie uns die Philosophie bei der Gestaltung unseres Lebens in solchen Situationen unterstützen kann, darüber spricht Harald Schwaetzer mit dem Redakteur Antal Adam im Ortsgespräch der MAHLE-Stiftung.

Das Video können Sie auf [YouTube](#) ansehen.

**Date Created**

04/03/2024

**Author**

philosophisches-seminar